

Déploiement de la fibre

Créé en 2014, le Syndicat « Eure Normandie Numérique » est en charge du déploiement du réseau numérique en haut et très haut débit sur l'ensemble du département de l'Eure, hormis les zones sur lesquelles les opérateurs ont décidé d'investir par eux-mêmes : Louviers, Vernon et l'agglomération d'Evreux. Un plan de déploiement a alors été élaboré en 2015 pour obtenir une couverture plus large et plus rapide et assurer une réelle équité entre les territoires.

Le plan de déploiement du haut et du très haut débit, à l'échelle du territoire Lyons Andelle, a été voté par les élus de la Communauté de communes en septembre 2017. Le budget s'élevait à 5 770 000 € avec une participation de la Communauté de communes à hauteur de 1 154 000 € répartis comme suit :

- 2018 : 263 904,47 €
- 2019 : 122 944,26 €
- 2020 : 767 151,27 €

Les travaux ont commencé sur certaines communes. Une fois effectués, les habitants doivent attendre la fin de la période de gel commercial de trois mois pour pouvoir se rapprocher des opérateurs et se raccorder à la fibre.

Contact

Eure Normandie Numérique

3 bis rue de Verdun - 27000 Evreux
[02 32 31 93 09](tel:0232319309)